

Dass die jüngere Generation sich für unser Fach interessiert, wird deutlich durch deren Teilnahme an Tagungen und Kongressen sowie durch Publikationen. Wichtig ist daher, dass wir Ihnen eine moderne, zeitgemäße Plattform

und passende Formen von Kenntnisaustausch anbieten.

Mit einem freundlichen Glückauf

Hans Kerp



Update: „PaleoSynthesis — Ein Projekt zur Stärkung der Paläontologie“

Wir freuen uns über zahlreiche Bewerbungen aus mehr als 20 Ländern für unsere diesjährige Sommerschule zum Thema „Analytische Paläobiologie“. Zwölf von einem wissenschaftlichen Gremium ausgewählte Teilnehmer*innen werden im Ende August für unseren dreiwöchigen Kurs in Erlangen willkommen heißen. Der Kurs wird, wie im vergangenen Jahr, von Erlanger sowie eingeladenen Expertinnen und Experten gehalten. Die Sommerschule ist vor allem für promovierende eine Chance, die neuesten quantitativen Methoden der Paläobiologie programmieretechnisch anzuwenden.

Im März erfolgte ein erneuter „Call for Workshops“, bei dem sich Wissenschaftler*innen aus aller Welt wieder um einen voll finanzierten Workshop bei uns bewerben konnten. Unser wissenschaftlicher Beirat sowie das PaleoSynthesis-Team begutachteten nun alle eingegangenen Anträge und sind momentan in der Auswahlphase. Die Entscheidung wird in Kürze auf unserer Homepage und in unseren sozialen Medien bekannt gegeben.

Mit dem Treffen der Mitglieder von BITE (Biotic Interactions in Deep Time) im Mai konnten wir einen dritten Workshop in Erlangen abhalten. IRAL (Integrated Record of Ancient Life) wird mit einem eigenen Workshop im Juli folgen. Beide Projekte kommen gut voran und es besteht reger Austausch. Die von IRAL kurzfristig initiierte „Speaker Series“ zum Thema Daten-

banken fand guten Anklang. Einige der Beiträge sind auf unserem PaleoSynthesis-YouTube-Kanal (PaleoSynthesis Project) veröffentlicht.

Alles Infos zu PaleoSynthesis finden Sie unter

www.paleosynthesis.nat.fau.de

Weitere Neuigkeiten finden Sie auch auf unseren Social-Media-Kanälen:

Twitter (@PaleoSynth)

Facebook (@PaleoSynthesisProject)

Instagram (paleosynthesisproject)

—
Wolfgang Kiessling & Barbara Seuß · Erlangen